

Le Concert de Monsieur de Saint-George

Vendredi 22 juillet 2016, 20h30, Eglise de Ferney-Voltaire

Le programme comporte deux oeuvres de Saint-George ainsi que l'*Ave verum corpus* de Mozart, prière catholique reconnaissant la présence réelle du Christ dans le pain et vin consacrés au cours de la messe.



Composé qu'une quarantaine d'instrumentistes à cordes et de choristes, l'orchestre Altissimo est l'un des meilleurs orchestres symphoniques de jeunes musiciens d'Europe.



Créé en Roumanie en 2002 sous la direction de Bogdan Voda, il a organisé en 2013 un festival Saint-George à Bucarest. Son répertoire va de la Renaissance à la musique contemporaine. A l'église de Ferney, le programme comportera en particulier deux oeuvres de Saint-George ainsi que l'*Ave verum corpus* de Mozart, prière catholique reconnaissant la présence réelle du Christ dans le pain et vin consacrés au cours de la messe.